

Dice Fiscal General:

# Se Vuelve Necesaria la Pena de Muerte

El Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero, dijo que en lo particular considera que fue un error haber abolido la pena de muerte en la Constitución. Expresó que el único temor que tiene al

proponer que se inicie un proceso de reforma constitucional, es que se aproveche la iniciativa para introducir otras reformas al ordenamiento fundamental, inconvenientes y peligrosas para la nación.

Pero recalco que si la iniciativa de implantar de nuevo la pena de muerte viniera del Poder Ejecutivo, concretamente para eso, será oportuno considerarlo por la

gravedad de la situación que vive el país.

El Dr. Guerrero afirmó que tiene atribuciones, dentro de la Ley Orgánica del Poder Judicial, de proponer a la Corte Suprema de Justicia, la reforma a la Constitución en lo que se refiere a la pena de muerte, y como ciudadano también lo podría hacer directamente a la Asamblea.

—Favor pase a la página 26.



**APOYA PENA DE MUERTE.** En El Salvador es necesaria la pena de muerte, dice el Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal General de la República.

## Preocupan Declaraciones de Benítez sobre Algodón

Preocupa y desalienta lo aseverado por el Presidente del Banco Central de Reserva ante la Comisión legislativa de Economía y Agricultura, de que "no es un problema social la tendencia a extinguirse del cultivo del algodón", declara el diputado Roberto Angulo, de ARENA.

El legislador señala además que en esa misma ocasión el Lic. Alberto Benítez Bonilla, presidente del BCR, afirmó que "nadie notará que se dejen de sembrar 17 mil manzanas de algodón".

El diputado Angulo calificó de "falso e injusto"

—Favor pase a la página 26.

## La Venta Libre de Café Incentivaría Producción

La fracción legislativa del Partido ARENA considera que la liberación de las ventas del café sería un buen incentivo para la producción de dicho cultivo, lo cual implica que los políticos que actualmente dominan el comercio exterior de los productos tradicionales, tienen que dejar que el

sector privado comercialice el grano.

Tal posición fue expresada respecto a lo que podría hacerse para que el país aproveche las cuotas de café, no alteradas por la OIC, en vista de los problemas de abastecimiento al mer-

—Favor pase a la página 21.

## Otra Niña Asesinada por Suicida Frustrada

**SAN VICENTE.** Patricia del Carmen Aguilar, de 10 años, murió después que su madre, Jesús del Carmen Aguilar, la obligó a ingerir pastillas matarratas. Posteriormente, la mujer intentó suicidarse con el mismo veneno. La tragedia, que ha conmovido a los vicentinos, ocurrió el pasado

juves en las orillas del río Acahuapa, a diez cuadras de la vivienda de la madre e hija, en el barrio San Juan de Dios.

Según los informes, la señora Jesús del Carmen Aguilar tenía serios problemas con su marido, Tito Alonso Campos, quien constantemente

—Favor pase a la página 15.



**INAUGURAN REGISTRO.** Ayer fue inaugurado el Registro Electoral en vista de las elecciones a diputados y Concejos de 1988. Asistieron miembros del sector privado, militares, cuerpo diplomático, etc. Al centro, Dr. Arturo Méndez Azahar, Dr. Mario Samayo y Ing. Francisco Merino.

## Planes de Estudio Deben Incorporar la Ortografía

Que se incorpore la ortografía en los planes de estudio de todos los niveles educativos del país, piden los ocho ganadores del Tercer Concurso de Ortografía de la zona central, que se clausuró ayer.

"Es necesario que incluyan la ortografía como una asignatura más en los programas

educativos, porque con ello se mejoraría el nivel cultural de los salvadoreños", señalan los jóvenes que fueron premiados por ganar los primeros lugares del concurso.

Los ocho jóvenes compitieron con más de 59 mil estudiantes de diferentes centros educativos de la zona central, tanto particulares como

públicos.

Oscar Menjivar Trigueros, que obtuvo el primer lugar, dice que nunca ha recibido una clase

—Favor pase a la página 26.

## CCE Inicia Elaboración del Registro Electoral

El Consejo Central de Elecciones inauguró ayer la elaboración del Registro Electoral, con vistas a realizar unas elecciones limpias y honestas, según lo dijeron los miembros de dicho instituto.

Al acto fueron invitados miembros del sector empresarial, militar, cuerpo diplomático,

diputados, políticos, etc., quienes dijeron estar de acuerdo en apoyar dicho trabajo, ya que eso garantizará la limpieza de las elecciones para diputados y concejos municipales de 1988.

Los tres titulares del CCE, que representan a ARENA, PCN y PDC, di-

—Favor pase a la página 19.

## Asesinan a Taxista en Ciudad Delgado

El taxista Esteban Acosta Chica, de 36 años, fue ultimado dentro de su vehículo sobre la carretera Troncal del Norte, en jurisdicción de Ciudad Delgado, aparentemente por dos asaltantes que se llevaron dinero en efectivo y prendas de valor de la víctima.

En el Juzgado de Paz

de Ciudad Delgado se informó que la muerte del taxista se registró la noche del jueves, a la altura del kilómetro siete y medio sobre la Troncal del Norte.

Se cree que Acosta fue contratado por dos desconocidos para realizar

—Favor pase a la página 15.

## Tablero Judicial

### Declara Madre de Niña Asesinada

Desde México llegó la madre de la niña asesinada en Ciudad Delgado y al declarar ayer en el Juzgado dijo que en efecto se vio obligada a emigrar desesperada por su situación económica a causa de la falta de trabajo y ante el abandono en que la dejó con sus cuatro hijos, su marido.

Se trata de la señora Sandra Areli Fuentes Solís, quien el miércoles llegó al país procedente de Minatitlán, Veracruz, México, al enterarse de la muerte de su hija Magdalena, de 5 años.

Ante la Juez, Lic. Ana Victoria Martínez, la Sra. Solís, de 23 años, relató que antes de irse a México

—Favor pase a la página 19.



**OTRA TRAGEDIA.** (San Vicente). La niña Patricia del Carmen Aguilar murió al ser obligada por su madre a tomar pastillas venenosas. Después la mujer intentó suicidarse, pero fracasó y se encuentra grave en el Hospital.

## Hija del Rector de U. Nacional Muere de Balazo

Ingrid Sofia Argueta Antillón, de 15 años, hija del Rector de la Universidad Nacional de El Salvador, Lic. Luis Argueta Antillón, murió la noche del jueves tras varios días de haber ingresado a un centro hospitalario capitalino a causa de una lesión de bala en la sien derecha.

Así lo informó el Juez 4o. de Paz, Lic. Oscar Armando Velis, quien con el médico forense de turno efectuó el reconocimiento del cadáver de la joven.

Los primeros informes señalan que al parecer se trata de un suicidio motivado por una decep-

—Favor pase a la página 15.



**DECLARA MADRE DE NIÑA.** Sandra Fuentes Solís (2da. a la Izq.), quien estaba en México y es la madre de la niña asesinada en Ciudad Delgado, ha declarado como ofendida. La escucha la juez, Lic. Victoria Martínez, izquierda, y los fiscales Narciso Rovira Flores y Rodolfo Garay Pineda.